



IRISH CÔ

Celtique Electro Rock

<http://soundcloud.com/c-lette>

<http://www.facebook.com/co.irish>

<https://www.youtube.com/channel/UCTYPfqnyKk61rDXYeFUSJUg/featured>

irishcoviolon@gmail.com

Lorsque le folklore Irlandais se pare d'un habit de sons électroniques et de rythmes puissants et entêtants pour vous entraîner dans des danses irrésistibles et sans fin, vous savez que CÔ la mystérieuse n'est pas très loin.

Son violon à la main et quels que soient le temps, le lieu et le nombre de personnes, la pétillante et fouguese maîtresse de cérémonie déchainera son incroyable énergie et sa passion de la musique pour vous embarquer dans son univers CÔ-smopolite et vous faire vivre des moments de joie et de partage mémorables.

Laissez-vous simplement faire et, dansez maintenant!

When Irish folklore music meets with electronic sounds and powerful and heady beats to take you into irresistible and endless dances, you know that the mysterious CÔ is near.

With her violon, no matter what the weather, the place and the amount of people, the sparkling and spirited lady will unleash her incredible energy and her passion for music to capture and captivate you into her CÔ-smopolitan universe and make you live fantastic and unforgettable moments of joy and sharing.

Just let yourself go and, dance now!